

P. & S. 1872: XIV - XV

Ludwig Freiherr von Hohenbühel, genannt Heufler zu Rasen, geboren am 26. August 1817 zu Innsbruck, besuchte das Gymnasium und das Lyceum zu Klagenfurt und für die juridischen Studien die Universitäten zu Innsbruck und Wien, und trat dann in den Staatsdienst, begann seine Laufbahn bei der Regierung des österreichisch-illyrischen Küstenlandes, wurde im J. 1846 Kreiscommissär, und im J. 1849 vom damaligen Minister Bruck in das k. k. Handelsministerium berufen, und im J. 1853 zum Sectionsrathe, im J. 1864 zum Ministerialrathe im k. k. Ministerium für Cultus und Unterricht befördert, in welcher Stellung er bis

in Oberösterreich mit biographischen Notizen.

XV

1870 verblieb. Dermal bekleidet er die Stelle eines Sectionschefs und Präsidenten der statistischen Commission im k. k. Ministerium des Innern.

Wir erlauben uns nur noch hier zu bemerken, dass die Pflanze, welche wir in dankbarer Anerkennung seiner Verdienste um unsere Kryptogamenflora mit seinem Namen bezeichneten, von uns nicht *Biatora Heufleriana*, wie in der österr. botan. Zeitschr. 1868, S. 8 gedruckt ist, sondern *Biatorina Hohenbühelii* genannt wurde.

Nach ihm sind aufzuführen: